

*Vielleicht bedeutet Liebe auch lernen, jemanden gehen zu lassen.
Wissen, wann es Abschied nehmen heisst.
Nicht zuzulassen, dass unsere Gefühle dem im Weg stehen,
was am Ende wahrscheinlich besser ist für die, die wir lieben.
Sergio Bambaren*

In tiefer Trauer, aber grosser Dankbarkeit für die gemeinsam gelebten Jahre, nehmen wir Abschied von unserer geliebten

Kaja Richard-Allemann

31. August 1935 bis 11. April 2022

In Liebe haben wir dich begleitet auf dem langen Weg des Abschiednehmens.
In Liebe lassen wir dich gehen auf deine letzte Reise.
Uns bleiben kostbare, unvergessliche Erinnerungen.

Von der Erde gegangen
in unseren Herzen geblieben
Hans-Uli Richard
Mark Richard und Rita Käser
Olivia Richard und Sandro Hagmann
Nina und Claudio Richard
Patrik und Sandra Richard
Manuel Richard und Mirja Weiss Richard
Gregory und Raquel Richard
Elisabeth Schindler
Verwandte und Freunde

Traueradresse:
Manuel Richard
Hausmattstrasse 9
3063 Ittigen
mr@myrichard.ch

Sie sind eingeladen zum Gedenkapéro am Donnerstag, 28. April, um 14.00 Uhr im Burgerspittel im Viererfeld, Viererfeldweg 7, 3012 Bern. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer Kaja mit einer Spende gedenken möchte, kann dies tun mit einer Spende für die Renovation des Pfadiheimes Ramslauenen an: Pfadfinderabteilung Patria, Heimverein Mannenberg, 3000 Bern, Konto: CH80 0900 0000 3002 5076 0, Vermerk: im Andenken an Kaja.